



Secrétariat  
Chemin Colladon 2  
1209 Genève

M. le Président Mauro Poggia  
Département de la Sécurité, de la  
Population et de la Santé  
Rue de l'Hôtel de Ville 14  
Case postale 3952  
1211 Genève 3

Genève, le 03.03.2023

Concerne : Prise en charge des soins dentaires pour les bénéficiaires des prestations sociales

Monsieur le Président,

La SDS (Society for Dental Science - Switzerland) vous avait adressé un courrier le 13 mars 2017 pour vous signaler les difficultés rencontrées, depuis de nombreuses années, par les médecins-dentistes genevois dans la prise en charge des bénéficiaires des prestations sociales. A cela est venu s'ajouter la valeur du point fixé arbitrairement à CHF 0.85, bien en dessous de sa valeur usuelle (CHF 1.00), et qui n'a pas été réévaluée depuis 2018.

Nous sommes étonnés que la situation ait si peu évolué en six ans alors que dans votre lettre du 4 mai 2017 vous paraissiez parfaitement conscient de problème à régler.

Il semble que Genève ait acquis le dispositif MEDIDENT qui fonctionne sur le canton de Vaud depuis 2009. Pourquoi avoir acquis ce dispositif s'il doit rester dans un tiroir ? Voudrait-on faire une version spécifique pour Genève ? Peut-être ignorez-vous que les initiateurs de ce dispositif - dont la Société Vaudoise des Médecins-Dentistes et la SDS - se réunissent chaque année pour apporter les modifications nécessaires pour parfaire le fonctionnement de MEDIDENT ? On peut s'étonner de ne pas retrouver à Genève le même pragmatisme et la même efficacité.

Les médecins-dentistes genevois, qui n'ignorent pas la situation de leurs confrères vaudois, supportent de moins en moins bien d'être traités de façon inique. En conséquence, ils sont de plus en plus nombreux à refuser de traiter les bénéficiaires des prestations sociales, principalement en raison de l'absence de rentabilité.

Auriez-vous l'obligeance de faire le nécessaire pour concrétiser, dans les meilleurs délais, les engagements pris dans votre lettre du 4 mai 2017 ?

Dans l'attente de vos nouvelles, je vous adresse, Monsieur le Président, mes salutations respectueuses.

Jacky Samson  
Prof. hon. à la Faculté de Médecine  
Président de la SDS

Copie : Dr Hrvoje Jambrec, Président de l'AMDG (Association des Médecins-Dentistes Genevois).